



Liebe Bürgerinnen und Bürger von Unsleben!

Nach der Informationsveranstaltung am 15.02.2024 und der ersten Auswertung der zurückgekommenen Fragebögen zur Seniorenhilfe (Quartiersmanagement) ist der Wunsch erkennbar, dass die sogenannte „Nachbarschaftshilfe“ organisiert aufgebaut werden sollte. Es gibt einige Senioren, die gelegentlich etwas Unterstützung benötigen. Ebenso gibt es sicher einige Personen, die gerne etwas Zeit mit und für Senioren aufbringen würden.

Gesellschaftliches Engagement ist sinnvoll und macht Spaß. Als Ausgleich zum Job, Abenteuer nach der Schule oder Weiterbildung im Ruhestand – wer sich engagiert, erfährt Dankbarkeit. Und jede Menge über sich selbst.

Egal, ob Sie zwei Stunden wöchentlich oder eine Stunde im Monat aktiv sein können – wir freuen uns über JEDE Meldung.

Bitte füllen Sie folgendes aus, schneiden den Abschnitt ab, werfen Sie diesen in den Briefkasten am Rathaus ein oder geben diesen während meiner Sprechzeiten bei mir in der Dorfscheuer ab.

Zeit, die ich einbringen möchte

_____ regelmäßig

_____ gelegentlich

eher am Vormittag

eher am Nachmittag

eher am Abend

zeitlich flexibel

oder:

Name:

Straße:

Aktivitäten, die ich einbringen möchte

Betreuung (Vorlesen, Gespräche...)

Betreuung (Spazieren gehen...)

Begleiten zum Arzt, Einkaufen...

Fahrdienste

Kleine handwerkliche Tätigkeiten

Hilfen bei Anträgen/Formularen

oder:

Telefonnummer:

ggf. Email-Adresse:

Vielen Dank für Ihre Mithilfe! Kerstin Manger